



Erfahre mehr über die FCG



„Die Abschaffung der kalten Progression ist ein Meilenstein der Steuerentlastung und eine langjährige Forderung der FCG. Hier zeigt sich, dass sich unser konsequenter Einsatz für die Interessen unserer Mitglieder bezahlt macht – ganz nach unserem Motto FAIR IM DIALOG – STARK IN DER SACHE!“

KALTE PROGRESSION

FCG-Information

Entdecke die
finanziellen
Vorteile der
Abschaffung der

KALTEN PROGRESSION

Abg. z. NR Mag^a. Romana Deckenbacher
FCG-Bundesvorsitzende

www.fcg.at



Was ist die kalte Progression?

Die kalte Progression ist eine unbemerkte Steuerbelastung. Sie tritt auf, wenn die Einkommen mit der Inflation steigen, während die Grenzen der Steuersätze und die Absetzbeträge konstant bleiben. Das Ergebnis ist, dass Bürger:innen mehr von ihrem Einkommen an Steuern abgeben müssen und dadurch ihre Kaufkraft sinkt.

FAIR **STARK**
IM DIALOG. IN DER SACHE.

Was bedeutet die Abschaffung der kalten Progression?

Mit der Abschaffung der kalten Progression wurde die „schleichende Steuererhöhung“ beendet. Im ersten Jahr ohne kalte Progression 2023 wurden die Bürger:innen um mehr als 1,85 Mrd. € entlastet. Im Jahr 2024 werden die Steuerzahler:innen um weitere 3,65 Mrd. € entlastet.

Beispiele:

Anhand von 3 Beispielen zeigen wir dir die finanziellen Ersparnisse durch die Abschaffung der kalten Progression:

- ✔ **Facharbeiter:in (Metallindustrie)** mit einer Lohnerhöhung um 10 % auf brutto 3.963 €/Monat
Entlastung 2024: **679 €**
- ✔ **Öffentlich Bedienstete:r** mit einer Lohnerhöhung um 9,15 % auf brutto 2.739 €/Monat
Entlastung 2024: **552 €**
- ✔ **Pensionist:in** mit einer Pensionserhöhung um 9,7 % auf brutto 1.825 €/Monat
Entlastung 2024: **664 €**